

# そのさと通心

令和5年4月15日 No.59

長らくそのさとのアイドルで象徴だったヤギのぴよんとメイですが、2月にメイに病気がみつき、治療法がないことがわかりました。長くそのさとで暮らしてきたヤギだったので、どうしたらいいものかと大変悩み、難しい決断ではありましたが、ぴよんは田中ヤギ牧場さんのところに、メイは戸隠の牧場に、それぞれ別の場所で暮らすことになりました。



ぴよん



メイ



赤ちゃんヤギだったジュンとメイ



ありがとう！ぴよん、メイ、元気でね！

開設から約6年間、入居者の皆さんもヤギと共に暮らしてきました。庭を飛び回り遊ぶ姿に元気をもらい、時には癒され、ぴよんは可愛い赤ちゃんヤギも産んでくれました。赤ちゃんヤギだったメイも1年足らずで立派なヤギに成長し元気な姿を見せてくれていました。

沢山の思い出を胸に3月10日、とうとうお別れする日がやってきました。今までの感謝の気持ちを込めて入居者全員でお別れ会を行いました。

普段は施設の中からヤギの様子を見つめていた入居者様たちですが、この日は全員でお見送りしようと玄関前に集合。最後の触れ合いをし、貴重な記念写真も撮ることができました。ありがとう、ぴよん、メイ、元気でね！



## ★お知らせ★

4月に新しい入居者様をお迎えし、職員も新体制になりました。職員一同新たな気持ちで頑張っています。宜しくお願いいたします。また、新型コロナウイルス感染症の5類への移行に伴い、面会についても緩和して参ります。詳しくは別紙でお伝えしますのでご確認ください。